

Por encima de la selva

Este anillo de torres que se encuentra en la etapa final de su construcción servirá para liberar aire enriquecido en dióxido de carbono (CO₂) sobre una pequeña área de la selva amazónica, situada a 80 kilómetros al norte de la ciudad de Manaus. Forma parte de un experimento del proyecto denominado AmazonFACE en una reserva del Instituto Nacional de Investigaciones de la Amazonia (Inpa, Brasil), que a finales de 2024 será puesto en marcha junto con otros cinco anillos. Dicho experimento permitirá medir una amplia gama de respuestas fisiológicas de la selva ante las condiciones previstas en el marco del cambio climático. Dos grúas gigantes ubicadas junto a cada uno de los anillos facilitarán la investigación del dosel. "La vista de la selva desde arriba es una experiencia indescriptible: hace que a uno se le humedezcan los ojos", comenta el ecólogo David Lapola, de la Universidad de Campinas (Unicamp).

Imagen enviada por David Lapola, del Laboratorio de Ciencias del Sistema Terrestre de la Unicamp

